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Convocação: Ficam convocados os acionistas da Cia a se reunirem em AGE que será realizada no dia
25.10.17, às 10h, na sede da Cia, localizada na Av. Mauá nº 1050, 1º andar, Centro, Porto Alegre/RS – CEP
90010-110, a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: I – homologação do aumento do capital da Cia
que, parcialmente subscrito, conforme deliberação aprovada na AGE realizada em 22.08.16 e subscrições
e integralizações realizadas pelos acionistas nas proporções de suas participações, totalizou no montante
de R$ 57.564.250,00 com a consequente emissão de 57.564.250 ações ordinárias, todas nominativas
e com valor nominal de R$ 1,00 cada; II- alteração, em decorrência do aumento de capital referido, do
art. 5º do Estatuto Social da Cia para refletir o novo valor do capital social, de R$ 13.847.153,00 para R$
71.411.403,00 equivalente a 71.411.403 ações ordinárias nominativas; e III – assuntos gerais. Instruções
Gerais: Nos termos do art. 126, § 1º, da Lei nº 6.404/76, os acionistas deverão provar a sua qualidade
de acionista e poderão ser representados por mandatários, observadas as restrições legais, devendo o
instrumento de procuração e demais atos societários e documentos que comprovem a regularidade da
representação ser entregues na sede da Cia em até 3 dias úteis antes da realização da Assembleia Geral,
conforme art. 10, § 6º do Estatuto Social. Porto Alegre (RS), 17.10.17. Paulo José de Lima - Presidente do
Conselho de Administração.
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U
m grupo de defensores
da causa animal reali-
zou protesto, na tarde
de ontem, em frente ao

Fórum de Porto Alegre, contra o
abate dos cervos do Pampas Sa-
fari, localizado em Gravataí. A
manifestação ocorreu ao mesmo
tempo em que, dentro do prédio,
os advogados da família proprie-
tária do parque e a deputada es-
tadual Regina Becker participa-
vam de uma audiência de conci-
liação sobre o tema, que acabou
sem acerto entre as partes.

No último dia 5, o desembar-
gador Arminio José Abreu Lima
da Rosa, do Tribunal de Justiça
do Estado, concedeu, a partir de
recurso dos proprietários, efeito
suspensivo à liminar que proibia
o abate dos animais, concedida
no final de agosto. O sacrifício
seria necessário devido a um
surto de tuberculose, cujo con-
trole não teria tido sucesso, se-
gundo a defesa do parque.

Ontem, os manifestantes en-
cenaram a morte de quatro cer-
vos fêmeas prenhes que esta-
vam entre os 20 animais que já
teriam sido abatidos, de um gru-
po de cerca de 400. “Fazemos is-
so para que o caso fique mais
conhecido, e a população perce-
ba que foi enganada pelo Pam-
pas Safari por 40 anos”, disse a
organizadora do protesto, Julia-
na Coube. Ela afirmou que o pró-
ximo ato deverá ser direcionado
ao governador José Ivo Sartori.
“Somente ele pode desapropiar
o parque”, justificou.

Após a audiência, a deputada
lamentou a falta de acerto na
tentativa de conciliação. “O que
ficou claro, primeiro, é que a de-
cisão da Justiça do Estado cas-
sou os efeitos da liminar, mas o
abate não está autorizado”, rela-
tou. Regina ainda apontou que o
abate dos cervos seria sucedido
pela venda deles. “Cada animal
vale R$ 10 mil, portanto trata-se
de R$ 4 milhões. A nós, a tentati-
va é de salvar as vidas. Infeliz-
mente, a gente constatou que,
para eles, o único interesse é fi-
nanceiro”, afirmou.
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CASO DOS CERVOS
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O prefeito de Santa Cruz do
Sul, Telmo Kirst, expediu uma
ordem de serviço ontem determi-
nando a adoção de medidas pa-
ra garantir a saúde financeira
do município. Uma comissão for-
mada por servidores das secre-
tarias de Fazenda, Planejamen-
to, Orçamento e Gestão e de Ad-
ministração e Transparência vai
fiscalizar e controlar o cumpri-
mento das normas. Entre as mu-
danças está o turno único por
um período de 60 dias, com iní-
cio em 30 de outubro. A proje-
ção é obter economia de cerca
de R$ 300 mil a R$ 500 mil so-

mente em energia elétrica, vale-
transporte e combustíveis.

Por tempo indeterminado tam-
bém estão vedadas nomeações e
contratações emergenciais e de
estagiários e a aquisição de equi-
pamentos e materiais permanen-
tes. Está prevista a redução de
30% no consumo de combustí-
veis, a diminuição de horas ex-
tras e o corte de 10% das cotas
mensais para despesas. Segun-
do o prefeito, as medidas são ne-
cessárias para encerrar o ano
com equilíbrio orçamentário, ain-
da mais tendo em vista a queda
de receita no segundo semestre.

SANTA ROSA

Siga as
instruções
da capa e
confira
vídeo sobre
o assunto.

A Secretaria de Proteção Ani-
mal de São Leopoldo (Sempa)
promoveu ontem mais uma edi-
ção do consultório móvel, na As-
sociação de Moradores da Vila
Brás, com 15 atendimentos de
castração e outros serviços. A
atividade é parte do Plano de Po-
líticas Públicas Integradas para
Proteção e Bem-Estar Animal, de-
finido com a criação do Grupo de
Trabalho Intermunicipal Pró-Ani-
mal, em setembro. O atendimen-
to ocorrerá em vários bairros do
município até o fim do ano.

Com a adesão de sete cida-
des — São Leopoldo, Novo Ham-
burgo, Campo Bom, Portão, São
Sebastião do Caí, Sapucaia do
Sul e Viamão —, o grupo tem o
auxílio do Conselho Regional de
Medicina Veterinária. Eleito coor-

denador por um ano, Anderson
Ribeiro, que também é titular da
Sempa, explica que nos próxi-
mos 12 meses uma das metas é
a transformação do grupo em en-
tidade jurídica, passando a ser
uma fundação ou consórcio.
“Queremos proporcionar uma lin-
guagem unificada para a causa
animal na região, unindo políti-
cas públicas dos municípios.”

O próximo encontro do grupo
será em 23 de outubro, na Prefei-
tura de São Sebastião do Caí, pa-
ra tratar da organização de um
seminário regional sobre prote-
ção e bem-estar animal. Outra
medida proposta é a transforma-
ção dos canis municipais em cen-
tros de tratamento, junto com a
criação de um censo da popula-
ção de cães e gatos de rua.

SANTA CRUZ DO SUL
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Atividades protestaram contra o sacrifício dos animais em frente ao Fórum

Prefeitura cortarágastos

Professores, empresários e es-
tudantes se reuniram ontem, em
Santa Rosa, para as atividades
do Conecta, promovido pela
Agência de Desenvolvimento
(AD). O objetivo do evento é
criar um ambiente de educação,
empreendedorismo e inovação.
Profissionais realizaram pales-
tras para cerca de 1,5 mil pes-
soas. O debate da tarde, na Uni-
juí, teve como tema “O futuro da
educação, a educação do futuro”,
com o coordenador de Educação,
Inovação Tecnológica e Empreen-
dedorismo da AD, Felipe Diesel;
o secretário estadual da Educa-
ção, Ronald Krummenauer; e a
consultora Soraia Schutel.

À noite, no Centro Cívico e
Cultural, ocorreu o seminário
“Educação, Inovação e Empreen-
dedorismo”, com mediação da
presidente da Federasul, Simo-
ne Leite. Os painelistas falaram
sobre novos modelos de negó-
cios, tecnologias e visão de futu-
ro sobre a economia em geral.

O Conecta existe há dois anos.
“Neste tempo, já conseguimos tor-
nar Santa Rosa a primeira cida-
de do Brasil a trabalhar ferra-
mentas colaborativas para educa-
ção, em escolas de todas as re-
des de ensino, através do Conec-
ta Educação”, diz Felipe Diesel.

Evento aborda
a inovação
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